

Jugada no le salió a hombre de Pocosol

Retuvo a hija para que no lo pescaran



♦ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal GN

Una chiquita de 2 años y 9 meses fue liberada y está bien después de que el papá la retuvo durante cinco horas para evitar que lo detuvieran porque había agredido a la mamá de la bebé.

Al hombre, de apellido Chamorro y 28 años, lo agarraron ayer a

las 8:15 a.m., cuando abrió la puerta principal de la casa para ver si había policías o no. Los oficiales, ni lerdos ni perezosos, lo hicieron pescado. Al entrar, las autoridades encontraron a la niña en un rincón del cuarto, llorando y muy asustada, pero sin golpes.

El operativo que terminó con el arresto del albañil, empezó el sábado a las 9 p.m. cuando vecinos de la pareja comunicaron a la Fuerza Pública de Santa Rosa de Pocosol, que Chamorro estaba golpeando a su pareja, María Chaves, de 27 años, y amenazaba con matarla.

La mujer afirmó que el hombre ha violado medidas cautelares.



El hombre fue detenido ayer a las 8:15 de la mañana. CARLOS HERNÁNDEZ GN